
Pressemitteilung

Übersetzung des englischen Originaltexts

Vevey, 14. Juni 2018



Wechsel in der Konzernleitung bei Nestlé

Peter Vogt, Head of Group Human Resources und Mitglied der Konzernleitung, tritt per Ende Juli 2018 nach einer langen und verdienstvollen Karriere von 38 Jahren bei Nestlé in den wohlverdienten Ruhestand.

Bald nach seinem Eintritt bei Nestlé im Jahr 1980, startete Peter Vogt eine erfolgreiche internationale Karriere. Unter anderem war er Produktspezialist in Japan, Leiter des Nestlé-Geschäfts in Hong Kong, Abteilungsleiter Marketing in Malaysia und Marktchef bei Nestlé Sri Lanka. Peter Vogt übernahm 1996 die Leitung des Geschäfts für Tiefkühlprodukte und Speiseeis in der Schweiz. Er wurde 2000 zum Marktchef für die Region Nestlé Nordic ernannt. Danach kehrte er 2005 nach Asien zurück, zunächst als Marktchef für Indonesien und später als Marktchef für Malaysia und Singapur. Am 1. März 2013 wurde Peter Vogt zum Head of Group Human Resources von Nestlé ernannt.

Während seiner Zeit als Leiter Group Human Resources hat Peter Vogt die Ausrichtung der HR-Funktion auf das Geschäft verstärkt und massgeblich dazu beigetragen, eine Kultur der Vielfalt und Integration am Arbeitsplatz zu fördern. Peter Vogt hat stets mit Leidenschaft Talente und Teams aufgebaut und diente vielen Kolleginnen und Kollegen als Vorbild, indem er die im Respekt verankerten Werte von Nestlé vorlebte. Der Verwaltungsrat von Nestlé dankt Peter Vogt herzlich für seine herausragenden Dienste in den letzten 38 Jahren.

Der Verwaltungsrat von Nestlé hat **Chris Johnson**, Leiter von Nestlé Business Excellence und Mitglied der Konzernleitung, zum Nachfolger von Peter Vogt als Head of Group Human Resources ernannt. Er wird ab dem 1. August 2018 die Aufgabe des obersten Personalverantwortlichen von Nestlé übernehmen und als Head of Group Human Resources & Business Services seine heutigen Aufgaben weiterführen.

Chris Johnson ist stark mit Nestlé verwurzelt. Er begann seine Laufbahn im Jahr 1983 als Auszubildender im Marketing bei Carnation. Nach verschiedenen Aufgaben bei Nestlé USA und in Japan wechselte Chris Johnson 1995 als Regionalleiter für Asien zu Nestlé Waters. Er wurde 1998 zum Marktchef für Nestlé Taiwan ernannt. Ab 2000 leitete Chris Johnson die weltweite Entwicklung und Einführung der IT-Geschäftsanwendungen. Er wurde 2007 Marktchef in Japan und dann im Januar 2011 zum Leiter der Zone Nord- und Südamerika ernannt. Seit Oktober 2014 leitet Chris Johnson die Nestlé Business Excellence.

Chris Johnson kennt Nestlé, ihre Märkte und ihre Unternehmensfunktionen durch und durch; er engagiert sich mit Leidenschaft für die Weiterentwicklung von Mitarbeitenden und Teams. Der Verwaltungsrat wünscht ihm viel Erfolg bei seiner neuen Aufgabe.

Kontakte

Medien	Christoph Meier	Tel.: +41 21 924 22 00
Investoren	Luca Borlini	Tel.: +41 21 924 35 09